

SÜDWESTPARK



Foto: Klinikum Nürnberg

Die Südwestpark Management GmbH in Nürnberg hat 3 000 Euro für das Neubauprojekt Kinderklinikum Nürnberg gespendet, das eine Geburtshilfe und eine eigene Kindernotaufnahme umfasst. Das

Spendengeld stammt aus dem Erlös eines Wohltätigkeitslaufs. Auf dem Foto: Extremsportler Bernhard Nuss, Schirmherrin Karin Baumüller-Söder, Klinikums-Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Achim Jockwig, Nürnbergs Wirtschaftsreferentin Dr. Andrea Heilmaier, Südwestpark-Geschäftsführer Daniel Pfaller und Chefarzt Dr. Karl Bodenschatz (v. l.).

➔ www.suedwestpark.de